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b) per assicurare l'assegnazione di tutte 
le opere pubbliche da eseguirsi nella Venezia 
Giulia alle imprese locali delle nuove province: 
e ciò in considerazione della forzata loro inatti-
vità sia durante la guerra che dall'armistizio 
in poi e dei danni per ciò subiti, e per impedire 
il progressivo impoverimento della regione e 
creare in quella vece un mezzo efficace per 
combattere la disoccupazione e dare a tutte le 
altre professioni inerenti alle costruzioni la, pos-
sibilità di risorgere e prosperare. (L'interro-
gante chie<de la risposta scritta). 

« Pesante ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per conoscere a che 
punto sono gli studi per la nuova linea di con-
terminazione della Laguna di Venezia. (L'in-
terrogante chiede la risposta scrìtta). 

« Chiggiato ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'industria e commercio, per capere 
se non ritenga opportuno proporre nuove prov-
videnze legislative per venire in aiuto dell'edi-
lizia popolare favorendo anche quegli enti co-
struttori che abbiano fatto domanda dopo il 
31 ottobre 1921; (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Gasoli ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere, se non 
ritenga opportuno, ad evitare un legittimo mal-
contento nel personale delle ferrovie dello Sta-
to, ovviare al grave inconveniente di ritardi ec-
cessivi nelle promozioni del personale mede-
simo, ritardi non giustificati neppure da cri-
teri di vantaggio per l'erario, poiché le promo-
zioni vengono poi deliberate con decorrenza 
dalla data, nella quale dovevano essere stabilite; 
e se non creda di invitare la Direzione generale 
delle ferrovie dello Stato a giustificare perchè, 
a un anno e tre mesi di distanza, non ha ancora 
deliberato le promozioni con, decorrenza dal 
primo gennaio 1921. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Bottai ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della guerra, per conoscere le ragioni ve-
re che lo hanno indotto a negare alla Federa-
zione giovanile diocesana di Reggio Emilia ìa 
istituzione di corsi premilitari per la zona col-
linosa e montuosa della provincia di Reggio E-
milia avendola invece consentita in altre Pro-
vincie alla stessa organizzazione. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta), 

' « Farioli ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per sapere se non 
sia intenzione del Ministero procedere ad una 
urgente riforma del Regolamento di servizio per 
i cantonieri stradali approvato con Regio de-
creto* 31 marzo 1874, in modo che oltre agli utili 
provvedimenti testé emanati in favore della 
classe ne sia anche stabilizzata la posizione 
creandone uno stato giuridico che loro consenta 
di beneficiare di tutte le provvidenze concesse 
agli altri impiegati dello Stato. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Farioli, ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della giustizia e degli affari di culto, per 
sapere come possa il sottosegretario di Stato alla 
giustizia negare (nella sua risposta a una mia 
interrogazione) il fatto del maggiore dei cara-
binieri di Rovigo che manifestava il suo affetto 
verso gli imputati di omicidio alla Corte dì As-
sise di Rovigo, quando tale fatto è accertato 
dagli stessi giornali dei partiti dell'ordine, e da 
un rapporto diretto al Ministero dell'interno. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Matteotti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri., ministro del-
l'interno, e il ministro dell'industria e commer-
cio, sui provvedimenti adottati e da adottare 
per far fronte alla crisi bancaria. 

«Benedetti». 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
l'interno, e i ministri della giustizia e degli 
affari di culto e dell'industria e commercio, sui 
decreti concernenti i contratti di borsa e la 
moratoria e sulla politica bancaria del Governo. 

« Fulci ». 

« Il sottoscritto chiede d'interpellare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
l'interno, e i ministri d<el tesoro e dell'industria 
e commercio, sulla ordierna crisi bancaria, 

« Chiesa ». 

« I sottoscritti chiedono d'interpellare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
l'interno, per conoscere se, dopo la forzata li-
quidazione della Società Uva che ha dimostrato 
con quale facilità le Società anonime possano 
presentare anche ai propri azionisti — oltre 
che al pubblico al quale si rivolgono per il cre-
dito •— dei bilanci tutt'altro che corrispondenti 
a verità; e dopo la moratoria chiesta ed otte-
nuta dalla Banca Italiana di Sconto, che ha di-


